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平
成
21
年
８
月
２
日
に
行

わ
れ
た
壱
岐
市
議
会
議
員
選

挙
に
よ
り
、
20
名
の
議
員
が

当
選
し
新
し
い
顔
ぶ
れ
で
ス

タ
ー
ト
を
切
っ
た
。

　

平
成
21
年
８
月
12
日
、
第

５
回
壱
岐
市
臨
時
議
会
を
開

催
し
、
改
選
後
の
初
議
会
と

な
り
、
新
し
い
議
会
の
先
導

役
で
も
あ
る
議
長
、
副
議
長

を
選
出
し
た
。

　

そ
の
後
、
議
会
広
報
特
別

委
員
会
設
置
に
関
す
る
決
議

の
議
員
発
議
１
件
、
集
中
豪

雨
に
よ
る
災
害
対
策
費
を
含

ん
だ
、
平
成
21
年
度
一
般
会

計
補
正
予
算
（
第
４
号
）
専

決
処
分
の
承
認
を
１
件
、
ま

た
、
壱
岐
市
監
査
委
員
の
選

任
に
つ
い
て
、
原
案
の
と
お

り
同
意
し
た
。

　

議
会
構
成
と
し
て
、
総
務

文
教
・
厚
生
・
産
業
建
設
の

各
常
任
委
員
と
議
会
運
営
委

員
、
議
会
広
報
特
別
委
員
の

選
任
、
及
び
、
各
委
員
会
委

員
長
・
副
委
員
長
を
選
出
。

ま
た
、
長
崎
県
後
期
高
齢
者

医
療
広
域
連
合
議
会
議
員
を

選
出
し
た
。

新議会の顔ぶれ

議長就任挨拶副議長就任挨拶

　実りの秋、皆様におかれましては益々ご健勝の
こととお慶び申し上げます。
　議員定数を 26 名から 20 名に減らし、選挙後の
初議会におきまして、議員皆様のご推挙により、
議長に就任いたしました。
　合併からもうすぐ６年となりますが、依然とし
て市の財政は厳しく、病院問題・焼却施設の問題
等、数多くの課題を抱えております。
　議会の役割を改めて確認し、情報の公開を更に
進め、市民皆様と一体となって壱岐市発展のため、
全力を注ぐ覚悟であります。
　皆様のご指導・ご鞭撻を仰ぎ、そして、ご支援・
ご協力を賜りたいと存じます。
　どうぞよろしくお願い申し上げます。

　壱岐市発足当時は、議員の在任特例によって
62 名が在籍していた議会も２度の選挙を経て、
この度新たに 20 名で構成することとなりました。
その中で議長の代位機関としての副議長職を務め
させて頂くこととなりました。
　議会に与えられた全ての権能の強化と責任を果
たすべく、議長を補佐し、議会活性化に努めて参
りたいと存じます。
　また、歴史的な政権交代の下で誕生した鳩山政
権も本格的に始動し、不安と期待が交錯する今、
市民生活への影響が懸念されるところであります
が、議会と行政が権限を適正に行使し、時代の変
革に対応すべく議論を重ねて参りたいと存じま
す。

牧永　　護小金丸　益明
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総務文教常任委員会
●所管　 政策企画課、原の辻プロジェクト室、総務課、

財政課、管財課、税務課、消防本部、教育委員会、
会計課、選挙管理委員会、監査委員 

委員長　町田　光浩 副委員長　市山　和幸

委員 　市山　　繁 　委員　　中田　恭一

委員 　深見　義輝 　委員　　音嶋　正吾

（定数７人）※１人欠員

産業建設常任委員会
●所管　 観光商工課、農林課、水産課、建設課、

水道課、農業委員会

委員長　鵜瀬　和博 副委員長　久間　　進

委員 　瀬戸口和幸 　委員　　大久保洪昭

委員 　田原　輝男 　委員　　呼子　　好

委員 　久保田恒憲   

（定数７人）

議会広報特別委員会
●所管　議会だよりの編集・発行 

委員長　音嶋　正吾 副委員長　榊原　　伸

委員 　中田　恭一　 　委員　　鵜瀬　和博

委員 　町田　正一 　委員　　呼子　　好

（定数６人）

厚 生 常 任 委 員 会
●所管　 市民福祉課、保護課、健康保健課、環境衛生課、

壱岐市民病院、かたばる病院

委員長　町田　正一 副委員長　今西　菊乃

委員 　小金丸益明 　委員　　榊原　　伸

委員 　中村出征雄 　委員　　豊坂　敏文

（定数６人）

議 会 運 営 委 員 会
●所管　議会運営、議長の諮問 

委員長　豊坂　敏文 副委員長　瀬戸口和幸

委員 　中田　恭一 　委員　　鵜瀬　和博

委員 　町田　正一 　委員　　町田　光浩

（定数６人）




